

Fecha: 07-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Sesenta estudiantes aprenden que "Leer es poderoso" en la Escuela Hernando de Magallanes

Pág. : 7
Cm2: 187,1
VPE: \$ 244.528

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Foto Crónica



La Fundación "Familias Primero" apoya este proyecto en la escuela desde hace dos años, y en esta ocasión entregó a cada participante, un set de materiales pedagógicos.

Abierta hasta el 16 de enero

Sesenta estudiantes aprenden que "Leer es poderoso" en la Escuela Hernando de Magallanes

Con sus sesenta cupos ya asignados, comenzó a funcionar "Leer es poderoso" en la Escuela Hernando de Magallanes, un curso de verano dirigido a sus estudiantes de primero a cuarto básico, para contribuir en su desarrollo del lenguaje y fortalecer su gusto por la lectura. La iniciativa es dirigida por las fonoaudiólogas Elizabeth Avendaño y Gissel Vera, que hasta el 16 de enero desarro-

llarán una metodología que combina el juego, el fomento lector y actividades artísticas y manuales, promoviendo aprendizajes significativos en un ambiente lúdico y motivador.

La Fundación "Familias Primero" ha dispuesto de un equipo profesional especializado para llevar adelante esta iniciativa y ya suma su segundo año de trabajo con la escuela, como destacó la di-

rectora del colegio, Sol Aguila: "En esta oportunidad, la Fundación ha hecho entrega a cada niño y niña de un set de materiales pedagógicos y útiles escolares, los que son utilizados en sus actividades diarias, favoreciendo un aprendizaje más equitativo y significativo", resaltó la directora de este establecimiento, el único que realiza una iniciativa de este tipo en la región, durante las vacaciones de verano.